



今年もいよいよ締めくくりの時期となりました。本校の生徒は、この1年を通じて様々な場面で大きく成長し、それぞれの目標に向けて努力を重ねてきました。部活動や学習、行事などに真剣に取り組む姿からは、多くの希望と可能性を感じました。新年は、さらに一歩前進できるよう、学校全体でサポートしながら、豊かな学校生活を共に築いていきたいと思います。今年も保護者や地域の皆様の温かな御支援に心より感謝申し上げます。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。それでは、どうぞ良い年をお迎えください。

◇◆◇ 校長講話 ◇◆◇ 朝礼 12月25日(水)

校長 山口 実史

皆さん、おはようございます。

落ち葉掃き、12月14日(土)に行われた地域ふれあい清掃に多くの生徒が参加してくれました。大変に嬉しく思います。今後とも、よろしくお願ひします。

また、代表生徒の話のように、2学期はいろいろな行事がありました。一つ一つの行事に対して、眞面目に取り組む姿が大変に誇らしく思っています。

さて、12月21日(土)に世田谷区主催のキャリアアワード2024がありました。そこで、瀬田中学校のキャリア教育が受賞しました。これは、職場調べ、職場体験、高校の先生の話を聞く会、高校の授業体験、卒業生の話を聞く会などの将来に向けた、生徒さんの取組が表彰されました。また、前回の朝礼で話をした学校支援地域本部もダブルで受賞しました。これからも、学校支援地域本部の協力を仰ぎながら、皆さんの将来に向けたキャリア教育を支えていきます。

次に、瀬田中学校において、12月23日は何の日か覚えていらっしゃいますか。

76年前のことですが、昭和23年12月23日に瀬田中学校が開校しました。当時の二子玉川中学校と桜町中学校の約半分が合併し、1年生・2年生の438名でスタートしたそうです。その1年後、昭和24年12月23日に校歌が制定されました。昨年度の朝礼でも話しました。この校歌は、初代校長の横田繁一(よこた しげいち)先生が作詞をし、芥川也寸志先生が作曲をしました。芥川也寸志さんは、小説家の芥川龍之介さんの三男として大正14年に生まれ、作曲家、指揮者として活躍なさいました。1970年代にはNHKの音楽番組の司会を務めた有名な方です。3年生にとっては、校歌を歌う機会も残り数回となりました。また、みんなで校歌を歌うのは、卒業式が最後です。校歌を歌うときは、初代校長の横田繁一先生、作曲者の芥川也寸志さんへの思いを込めて歌ってください。

以上で、終わります。

3学期の始業式で、皆さんに会えることを楽しみしています。

◇◆世田谷区キャリアアワード2024奨励賞受賞！！◆◇

上記、校長講話でもありましたが、12月21日(土)に開催されました「世田谷区キャリアアワード2024」にて本校が学校部門の奨励賞をいただきました。これは、本校の教育活動が世田谷区で推進しているキャリア教育の充実に大きく貢献していると評価していただき、受賞の運びとなりました。

さらに「瀬田中学校 学校支援地域本部」も、長年に渡り学校の教育活動を支え、地域と子どもたちを結び付けていただいたことを評価していただき、団体部門の奨励賞を見事受賞いたしました。

表彰を励みに今後もより良い教育活動を行えるよう努めてまいります。



◇◆◇ 校長講話 ◇◆◇ 朝礼 12月8日(月)

校長 山口 実史

皆さん、おはようございます。

12月に入り、落ち葉掃き、クリスマスコンサートに多くの生徒が参加し、大変にうれしく思っています。これからも、皆さんができるることを積極的に取り組んでください。今回は3つの話をします。

1つ目は「いじめ」についてです。平成25年に「いじめ防止対策推進法」が施行されました。この法律において「いじめ」とは、児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人間関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものも含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒等が心身の苦痛を感じているものとする。なお、起きた場所は学校の内外を問わない。瀬田中学校にも、生徒や保護者から「いじめ」を受けていると訴えがありました。また、「学校生活についてのアンケート」から、いじめられている人を見たり、聞いたりしたことがあると答えた生徒がいました。教職員は「いじめ」を早期に解決して、安心して学校生活を送れるように努めます。皆さんも、いじめをしない・許さない。また、困ったときは近くにいる先生や大人に相談してください。

2つ目は「暴力」についてです。叩かれる、蹴られる、突き飛ばされるなどの肉体的に苦痛を感じる行為です。また、繰り返し傷つく言葉を言われる、机を蹴られるなどの精神的な苦痛を感じる行為も暴力に含まれます。暴力はどんな理由があっても、誰であっても、決して許されるものではありません。もしも、学校生活において辛くて、暴力を振るってしまいそうなときは、その場から離れて、先生に相談してください。その辛さを解消するために協力をします。学校の先生についても、暴力は体罰といって禁止されています。また、性暴力も、どんな理由があっても、決して許されるものではありません。もしも、体罰や性暴力の被害に遭いそうになった、被害に遭ってしまったら、一人で抱え込んだり悩んだりしないで、信頼できる先生や大人に相談してください。1学期に配布した相談シートを、本日配布します。相談しにくい時には、活用してください。

3つ目は「交通事故防止」についてです。近隣ではありませんが、道路横断中の児童が犠牲になる交通事故が発生しました。交通ルールを守り、交通安全に努めてください。特に、道路を横断するときは横断歩道を横断する。信号が青になってもすぐに渡らず左右を確認する。自転車に乗るときにはヘルメットをかぶるなど、注意してください。

◇◆ お知らせ ◆◇

上記(12月8日)の校長講話で、いじめは許される行為ではないこと、暴力(体罰・性暴力・暴言も含む)も許される行為ではなく、学校は断固として許さないということを話しました。もし、いじめや暴力、体罰、性暴力の被害に遭いそうになったら、または被害に遭ってしまった、一人で抱え込んだり悩んだりしないで、家族や先生、養護教諭、スクールカウンセラー等の信頼できる大人に知らせてください。話しにくい場合は、相談シートを活用してくださいと話しました。

本件については、12月25日に校内教職員対象に研修会を行い、教職員の意識を高めました。

◆◆作文コンクール入選！◆◆

世田谷区立中学校教育研究会図書館教育研究部主催の「世田谷区立中学校読書感想文コンクール」にて以下の生徒が入選したため、12月25日の終業式後に表彰しました。

【入選】

2年 1名

【佳作】

3年 1名

2年 1名

1年 2名

HP掲載版と掲示板では、個人情報保護の観点から生徒名を伏せております

◆◆絵画コンクール受賞！◆◆

池袋モンパルナス回遊美術館実行委員会主催の「第3回アーティストデビュー展」におきまして、以下の生徒が入賞したため、12月25日の終業式後に表彰しました。

【ターナー色彩賞】

2年 1名

HP掲載版と掲示板では、個人情報保護の観点から生徒名を伏せております

◆◆英語学芸大会受賞！◆◆

東京都中学校英語教育研究会主催の「第77回英語学芸大会（オンラインの部）」におきまして、以下の生徒が入賞したため、12月25日の終業式後に表彰しました。

【1st Place (第1位)】

3年 1名



HP掲載版と掲示板では、個人情報保護の観点から生徒名を伏せております

すぐーるにて、標準服の取り違えについて御確認をお願いしているところですが、先日そのすぐーるをお読みになった保護者の方から「お困りでしょうから・・・。」と、標準服の寄贈がありました。ちょうどサイズも近く、お渡ししたらとても喜んでおられました。

温かいエピソードとして、御紹介させていただきました。

◆◆学割証等の発行について◆◆

在学証明書などの証明書や学割証については、事務室での発行になります。

冬季休業中は、即日発行ができない場合があります。学割証は、発行されてから3ヶ月有効です。日にちに余裕をもって「発行願」を御提出ください。また、シャチハタでの押印は無効です。御注意ください。

◆冬季休業中の電話受付について◆

長期休業中は、電話受付時間が右の様になります。また、

12月29日（日）～1月3日（金）は、学校閉庁日となります。

学校閉庁期間中に大きな怪我や病気・事故等があった場合は、1月6日（月）以降学校へ御連絡ください。

【電話受付時間】

- ・平日授業日
午前7時30分～午後6時
- ・土曜授業日
午前7時30分～午後1時
- ・長期休業期間（平日のみ）
午前8時15分～午後4時45分



◆◆税の作文コンクール入賞！◆◆

全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁主催の「税についての作文」におきまして、以下の生徒が入賞したため、12月25日の終業式後に表彰しました。

【玉川納税貯蓄組合連合会優良賞】

3年 3名

HP掲載版と掲示板では、個人情報保護の観点から生徒名を伏せております



瀬田中学校のH.P.は、学校だよりの写真等をカラーで御覧頂くことができます。
右の2次元コードからアクセスしてください！
学校日記も楽しみにしてください!!

